



いつの間にか、秋の深まりが感じられるこの頃。外に出て子どもたちが活動するにはとても良い季節となりました。先月はあらゆる感染症が流行り園内が寂しい日々もありましたが、子どもたちが元気になると、いつもの活気があつという間に戻ってきました。この調子で過ごして欲しいと願うばかりです。

さて、先月より運動会の練習が本格的にスタートし、どのクラスもとても真剣なまなざしで練習に励んでいます。練習を覗きに行くと「見て～」と張り切って言うものの、かっこいい姿を見せようとするあまり変な緊張感が湧き出ていました。できるようになった自分の姿を見せるんだ、という子どもたちの意気込みを強く感じられる瞬間でした。どの子も本番を目指し本当に頑張っています。当日は緊張のあまり普段の力を出しきれないかもしれませんが、結果よりもその日まで頑張りぬいたことこそが、大きな力になります。どうか保護者の皆様には、是非とも子どもたちの素敵なところを思いっきり褒めてあげてください。お父さんお母さんに褒めてもらうことで達成感を味わい、何より大きな自信へと繋がると思います。子どもたちのやる気を大切に、本番を目指し職員一同しっかり寄り添ってまいりますので、どうぞよろしく願いいたします。

### \*令和5年度 保育施設継続利用申込書を配布します\*

来年度 4 月以降も引き続き保育施設の利用を希望するご家庭は、保育を必要とする事由（要件）および家庭状況の再確認を行います。羽村市在住で継続利用をご希望の方は、下記期間内に市役所までご提出ください。

#### 提出期間

令和4年11月1日（火）～令和4年11月11日（金）

※今年度は、日曜日・祝日の受け付けは行いません。ただし11月5日（土）は受け付けます。

#### 受付方法

①窓口へ提出 ②郵送での提出(今年度から開始)

※今年度末までに退園・転出予定のあるご家庭は、保育・幼稚園係までお申し出ください。

### 欠席や登園時刻などの保育園への連絡についてのお願い

欠席や登園時刻などのご連絡につきまして、午前8:30までのご連絡はできる限りメールでいただけますようお願いいたします。なお午前8:30～午後7:00（保育園開所時間中）は電話でのご連絡をお願いいたします。いただいたメールは午前8:30に職員が確認しております。その時間以降のメールでのご連絡は確認の漏れや遅れが生じる可能性があり、事故防止・園児の登園・欠席確認の徹底を図るため、ご理解ご協力をお願いいたします。



- 3（月）0歳児健診
- 3～7 身体測定週間
- 4（火）幼児体育指導
- 5（水）避難訓練
- 7（金）運動会総合練習
- 12（水）運動会総合練習（予備日）
- 15（土）運動会
- 19（水）お誕生日会
- 22（土）運動会（予備日）
- 24（月）視力検査（はな）
- 25（火）視力検査（つき）
- 26（水）にじいろワークショップ
- 28（金）園外保育
- 31（月）芋ほり（はな・つき）



- 1（火）保護者懇談会（ひよこ）
- 1～4 身体測定週間
- 2（水）保護者懇談会（ぺんぎん）芋ほり（予備日）
- 4（金）芋煮会
- 7（月）幼児体育指導
- 10（木）保護者懇談会（うさぎ）
- 14（月）保健指導（ことり）
- 15（火）保健指導（はな）
- 16（水）にじいろワークショップ
- 17（木）保健指導（つき）
- 21（月）避難訓練
- 26（土）羽村保育展
- 29（火）お誕生日会

### 保育参加・懇談会について

新型コロナウイルス感染症対策のため、保育参加は全クラス中止とさせていただきます。保護者懇談会は、予定通り開催させていただきます。



### 10月15日（土）

- \*場所…神明台公園
- \*時間…3クラス毎の2部制
- \*雨天…10月22日（土）に延期
- 詳細はプログラム・お手紙を配布します。また変更がある場合は、その都度お知らせします。

### ●ひよこ

暑さが残りつつも少しずつ涼しい日が増えてきましたね。先月は体調を崩してしまう子どもも多く、全員が揃う日が少なかったですが、登園すると楽しそうに遊んでいてホッとします。最近のみんなのブームはダンスです。お部屋で遊んでいると「踊りたい！」とアピールし、曲がかかるとノリノリで踊ったり、体を揺らしてリズムを取っています。また、涼しい日はカートに乗って園の周りをお散歩をしています。一人歩きができる子は靴を履き、手を繋いで散歩する練習を始めました。歩くことが楽しいようで何か見つけると指をさして教えてくれます。月齢が低い子もカートから電車を見つたり置き物を見て喜んでいきます。これからも散歩をしながら秋を感じたり好きなものをみつけていきたいと思います。



### ●ぺんぎん

まだまだ暑い日もありますが、少しずつ秋らしい風が吹くようになってきましたね。外で過ごす機会も増え、子どもたちも益々活動的になったように思います。そんなぺんぎん組さん、最近では外に行く前に少しずつ自分たちで帽子をかぶったり、靴や靴下を履く練習をしています。「できな～い！」「やって～」と言いながらも、頑張っていると「できた～！」ととても嬉しそうなお友達です。もうすぐ運動会。「うんどうかいのうた」を元気に「えいえいおー！」と歌ったり、大好きな踊りの曲が流れると、とてもノリノリです。小さな手足を一生懸命に動かす姿が可愛らしいみんな。当日は保護者の方も一緒に元気に踊ってください。



### ●うさぎ

残暑が厳しく秋雨や、体調不良のお友だちも多く外遊びが思うようにできませんでした。その分室内でリトミックや運動遊びをすることが増えました。ピアノが始まると椅子にサーっと座るみんな。歩く、止まるなどの声掛けを聞き、音に合わせて動いたり、動物などの真似して動くのがとても上手になりました。運動会の練習もはりきっています。一人ひとりの個性や成長を見守り、当日を迎えたいと思います。今月も戸外あそびを通して自然に触れながら過ごしたいと思います。



### ●ことり

いよいよ運動会。子どもたちも、ことり組が行う種目がわかっていて、「みんなは何を頑張るの？」と尋ねると「鉄棒をやる」「でんぐり返しじゃなくて前転だよ」というい

ろな所から声が聞かれます。はじめのうちは緊張で戸惑うこともありましたが、慣れてくると自信に満ちた表情で活動に参加しています。春から体育指導で積み重ねてきた姿を見ていただけるかと思ひます。

まだ暑い日も続きますが、散歩に行くのにも良い陽気になってきました。子どもたちの体力もついてきたので、保育園から少し距離のある公園にも挑戦したり、近場の公園でめいっぱい遊ぶなど、楽しんでいこうと計画中です。月末には園外保育も予定しています。お家からのお弁当を楽しみにしていることでしょう。ご協力よろしく願いいたします。



### ●はな

9月に入り本格的に運動会の練習が始まりました。踊りでは、曲のテンポが速いので、短い時間の中で集中して頑張っています。コツコツと練習を行っているので、子どもたちも音楽が流れると自然に歌って踊ってみたい、難しい隊形移動の時も「○○ちゃん、○くんここだよ！」とお友だちを励ましあう姿も見られました。運動では4月から取り組んでいる跳び箱の台上前転、前回り降り、的あての練習を行っています。練習を重ねていくうちに、表情がかっこよくなり、練習にも意欲的になってきました。子どもたちもお家の人に見てもらえる日を楽しみにしています。当日まで応援をよろしく願ひします。

今月は様々な行事をみんなで楽しみ、秋の自然を感じながら過ごしたいと思います。



### ●つき

いよいよ今月は運動会があります。「保育園生活最後の運動会。今までで一番かっこいい姿を見せたい！」と、毎日練習を頑張っています。踊りでは、大きく動くこと・目線・腕をしっかり伸ばす等、細かいところまで振り付けを覚えめました。曲も練習していくうちに大好きになり、練習が終わると「楽しかった！！」とみんなで盛り上がっています。組体操ではお友だちと呼吸を合わせて、協力する姿も見られ、クラスの団結力が強くなってきました。思うようにできず、時には悔しい思いをする子もいましたが、それを乗り越え、遅く成長しました。本番では、今まで練習してきた子どもたちのカッコイイ勇姿を楽しみにしてください。保護者の皆様に感動をお届けしたいと思います。

そして、運動会後には園外保育や芋掘りなど、楽しいイベントが盛りたくさんです。みんなで河原へ散歩に行き虫探しをしたり、楽しい思い出をたくさん作っていきたいです。